
一　般　質　問

順

１ １ 母子手帳の電子化の導入について

（１）母子手帳の現状について

（２）電子化への取組について

（３）電子化の導入について

２ デジタル化の導入について

（１）デジタル化の現状について

（２）地域通貨導入の取組について

２ １ 都市計画区域の現状について

２ 市街化調整区域について

（１）市の現状について

（２）規制の現状について

（３）市街化調整区域の一部または全部の見直しについ

て

（４）都市計画区域における橋本市との相違点について

（５）今後の都市計画について

３ 市長の所信表明の進捗状況について

（１）学校給食費の無償化の進捗状況について

（２）新金剛トンネルの取組の進捗状況について

（３）市職員との意見交換会の進捗状況について

（４）スクールバスの進捗状況について

３ １ 文化を大切にする社会の構築について

（１）市行政として文化・芸術の取組について

（２）文化・芸術の発表できるホールについて

２ 家庭から出るごみ・不要物品について

（１）エコ・リレーセンターごじょうで引き取ることの

できない一般廃棄物について

（２）粗大ごみ収集サービスについて

３ 給食費無償化について

（１）学校給食の実態について

（２）今後の計画と課題について

４ 誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対

　策について

（１）不登校の実態について

（２）誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校
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対策「ＣＯＣＯＬＯプラン」の取組について

５ 重点支援地方交付金について

（１）低所得世帯支援枠について

（２）推奨事業メニューについて

４ １ ふるさと納税について

（１）寄附額について

（２）寄附額の伸び率や施策について

（３）橋本市・九度山町の寄附額についての考え

（４）寄附額について

（５）ふるさと納税について

５ １ 通学路の安全確保について

（１）スクールバスの運行方法について

２ 本市における平和教育について

（１）市内にある戦争遺構の活用について

６ １ 学校統合による空き校舎について

（１）空き校舎の状況について

（２）活用方針等の策定について

（３）活用について

ア　対応について賀名生分校の跡地利用について

イ　予約制の導入について活用への情報収集や意向把握と速やかな対応に

ついて

２ 財政状況について

（１）基金の状況（過去３年間の推移）について

（２）市債の状況（過去３年間の推移）について

（３）市長の公約を踏まえた今後の見通し（何を最優先

　 に取り組んでいくのか）について

７ １ 市役所会計年度任用職員の待遇改善について

（１）会計年度任用職員の賃金（報酬）の引上げについ

て

（２）希望者には無期雇用への転換について

２ 新金剛トンネル構想の必要性、効果、財源等につい

　て

（１）水越トンネルと新紀見トンネル開通が近づくもと

での必要性、効果、財源、危険性、優先課題につい

て
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３ ごみ処理場等での火災につながるリチウムイオン電

　池等の分別収集及び引取について

４ 市民の切実な要望にお応えする公共交通体制につい

　て

（１）下市町、平群町、田原本町、三郷町における、自

宅付近から目的地までの運行について

（２）最近試験導入した広陵町の運行について

８ １ 五條市立五條東小学校について

（１）運動会について

２ 市街化調整区域について

（１）解除について

３ 五条駅の整備について

（１）南側の整備について

４ 地域猫ＴＮＲについて

（１）猫の一時保管について

（２）さくら猫の譲渡会について

（３）さくら猫事業の補助金について

９ １ 五條市の文化財について

（１）国・県・市の文化財の数について

（２）文化財の保護について

２ 上野公園の状況について

（１）上野公園のプール跡地について

（２）上野公園の今後について

３ 大規模広域防災拠点事業について

（１）大規模広域防災拠点の現状について

（２）地元への対応について
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